



Municipio refuerza acciones sanitarias en torno al Jardín Infantil Pioneros del Desierto

El alcalde Patricio Ferreira, junto a la directora regional de Integra, Claudia Fábrega, los concejales Gabriel Orellana, Tomás Soto, Joshua Fernández y Lilibeth Choque, además de funcionarios municipales, participaron en una reunión para abordar el cierre provisorio del jardín infantil Pioneros del Desierto, decretado por la Seremi de Salud de Tarapacá.



La medida fue adoptada tras detectarse presencia de vectores en el establecimiento, que actualmente atiende a 194 niños y niñas. A solicitud de Integra y las autoridades del jardín, el municipio intervino desde el 3 de julio con cordón sanitario, fumigación, desratización y un operativo de aseo en el jardín y viviendas colindantes.

Se acordó reforzar las medidas con un nuevo operativo sanitario y ampliar las fiscalizaciones para detectar el foco de origen, poniendo especial atención en el terreno de Zofri, próximo al jardín, que presenta acumulación de residuos. Ya se iniciaron gestiones con la empresa.

Al respecto, el alcalde Patricio Ferreira manifestó que “nos preocupa y ocupa la situación de nuestros niños y vecinos. Seguiremos reforzando las medidas y ampliando las pesquisas para que el jardín sea reabierto a la brevedad, en colaboración con Integra”.

